

「三栄です」は「いつもお世話になっております」

三栄です

日本の再生資源物の最大の輸出国である中国の情勢が不安です。

日本の再生資源物（古紙や廃プラスチック類など）の最大の輸出国は中国です。その中国税関で今年の2月に『国門利剣（ナショナルソード）二〇一七』プロジェクトに関する会議が開催され、欧米からの再生資源物や銃器などに関し、輸入規制する方針が決定されました。四月には具体的な実施策が決定し、七月から輸入のライセンス企業への監査や取り消し処分など厳しい対応を始めました。七月一八日には、WTOに対し、再生利用目的の廃棄物（古紙や廃プラスチックなど）の輸入を停止することを通告し、再生資源業界に激震が走りまわりました。日本と違つ

て、ごみや資源を混合で収集し、分別するため、品質の良くないとされる欧米からの資源物への取り締まりがメインと考えられ、品質の良い日本品は除外されるのではとの考えもありますが、既に廃プラスチックに関してMEXの輸出が一部出まなくなっています。古紙に関しても、分別状態の悪いものは輸出が出来なくなる恐れがあります。未だ情勢が不透明なため、すぐに相場や需給に影響するとは考えておりませんが、当社は一〇〇%国内製紙メーカーに納入しており、お客様各位にはご安心頂ければと思っておりますが、品質に関しては確保していく必要があり、分別へのさらなるご協力をお願い申し上げます。

第46号
発行元

株式会社
三栄サービス
東村山市久米川町
1-16-5
発行人 紺野琢生



IPSuS 0002394

ご家庭からの段ボールの排出が増えていきます。分別して、潰して束ねて出しましょう



このような状態で商品が届きます

皆様はインターネットショッピングで品物を買ったことがあるでしょうか？欲しいものを検索して、ポチっとすると、最速明日には手元に商品が届くというところで、大変便利な世の中になりました。利用者もここ数年で急激に増えていきます。利用し

たことがある方はご存知かもしれませんが、本一冊、歯磨き粉一本買つても、それなりの大きさの段ボール箱に梱包されて届きます。ちよつともつたいのないという気もしますが、同じサイズの段ボール箱に入れることで輸送効率を上げることが出来るでしょう。ペーパーレス社会となり、古新聞や古雑誌の発生量は減っているのですが、こうした段ボールの利用が増え、古段ボールだけが増えています。そこで、市民の皆様へお願いです。上の写真でも分かる様に商品を固定するためのビニールは、面倒でも取り外し、箱は潰して段ボールだけで束ねて出すようにしてください。なお、段ボールとは、横から見ると波状（）になっている箱のことで、紙を貼り合わせただけではありませんので、雑がみで出して下さい。

社員の異動のお知らせ
再入社 山田 一貴
新入社 岸本 杉夫
川島 崇幸



左から山田、岸本、川島です。よろしくお願ひします。

前回号で退社のお知らせをさせて頂いた山田ですが、一か月半の旅を経て当社に戻って来てくれました。一回り大きくなつて帰って来ましたので、また皆様のところにお伺いすることもあるかと思ひます。どうぞよろしくお願ひします。また、七月二一日付で新たに岸本と川島がチーム三栄の仲間に加わりました。二人ともこの業界は初めてですので、ご指導ご鞭撻の程お願ひ申し上げます。